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Frage Nummer 32 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Dr. Wolfgang 
Heubisch 
(FDP) 

Ich frage die Staatsregierung, wann wird endlich der Onlinean-
trag für das Stabilisierungsprogramm für Spielstätten sowie 
nichtstaatliche Kunst- und Kultureinrichtungen auf finanzielle 
Corona-Hilfen, die bereits im Ministerratsbericht am 21. Ap-
ril 2020 sowie in der Pressemeldung des Staatsministeriums für 
Wissenschaft und Kunst am 15. Mai 2020 angekündigt wurden, 
zur Verfügung stehen, inwieweit die Staatsregierung die Aus-
sage teilt, dass, je länger keine Hilfen bei oben genannten Ein-
richtungen ankommen, diese in immer stärkere, existenzielle 
Nöte geraten, und wie die Staatsregierung die Kooperation mit 
der Bundesebene bezüglich der Corona-Hilfen für Kunst- und 
Kultureinrichtungen beurteilt (bitte genaue Erläuterung in wel-
cher Form die Kooperation abläuft)? 

 

Antwort des Staatsministeriums für Wissenschaft und Kunst 

Das Staatsministerium für Wissenschaft und Kunst stimmt derzeit unter Berücksich-
tigung der konkreten Brancheninteressen sowie der kürzlich veröffentlichten För-
derprogramme des Bundes eine sachgerechte und möglichst effiziente Umsetzung 
des Stabilisierungsprogramms für Spielstätten im Kulturbereich ab. Für eine ge-
zielte Abstimmung der Hilfsprogramme auf Landes- und Bundesseite steht Herr 
Staatsminister Bernd Sibler als Vorsitzender der Kulturministerkonferenz auch in 
direktem Austausch mit der Beauftragten der Bundesregierung für Kultur und Me-
dien. 

 


